



Quatre bons plans pour dénicher un emploi cet été

Dans quelques semaines, c'est l'été. Plusieurs secteurs recrutent des jeunes pour des emplois saisonniers. Nous en avons listé quelques-uns. À vos CV.

Le succès remporté par le Forum de l'emploi organisé par la Mission locale de Pau, ce mercredi 3 avril au Palais Beaumont, montre que les jeunes sont motivés pour dénicher un job d'été. Plusieurs secteurs recrutent. Quelques responsables nous listent leurs attentes.

La restauration rapide

À voir la file d'attente devant les stands de McDonald's ou de KFC, au Forum de l'emploi, on se dit que la restauration rapide reste un secteur attractif pour les jeunes. « Nous renouvelons en moyenne une fois par an l'équipe de chaque restaurant, soit trente personnes », explique Virginie Moreau, la directrice du McDo, près du Leclerc de Pau. Cinq restaurants de la chaîne américaine étant installés à Pau et dans l'agglomération, les postes sont donc nombreux.

Pour travailler dans l'un de ces restaurants, cet été ou même tout au long de l'année, il faut se connecter sur le site McDonald's Recrute. C'est là que les jeunes peuvent déposer leur CV, après avoir choisi un établissement. « En étant juste à côté du campus, je reçois beaucoup de demandes d'étudiants », avoue Virginie Moreau.

« Nous avons besoin de personnes qui ont le sens de l'organisation »

Seule restriction : « La formation dure trois semaines, donc si quelqu'un veut juste travailler quinze jours cet été, cela n'en vaut pas la peine. Il y a plusieurs tâches différentes à savoir effectuer : la préparation, la vente, l'accueil... », énumère la responsable.

Le service à la personne

Le service à la personne est l'autre grand secteur qui recrute. Entreprises privées et collectivités sont en recherche permanente. « Nous embauchons des personnes pour notre service d'aide à domicile, pour intervenir au domicile de personnes handicapées ou âgées. C'est surtout pour remplacer les congés d'été de nos agents (25 à 26), mais comme il y a aussi des arrêts maladie, des enfants malades, nous recrutons toute l'année », annonce Laurence Nolleva-



Le forum pour l'emploi a permis à une majorité de jeunes de prendre contact avec des employeurs. Ascension Torrent

née », annonce Laurence Nolleva, directrice du CCAS de Lons.

Pour ces postes, aucune qualification n'est exigée. « Le travail consiste à entretenir le logement, faire des courses, aider à la préparation et à la prise des repas. Ce qui compte, c'est que la personne ait envie et qu'elle ait un certain savoir-être », insiste bien la responsable du CCAS. Qui propose aux nouveaux la possibilité de faire un stage de cinq jours pour mieux appréhender le métier, voire des contrats courts d'un mois. « Au début, chacun travaille en binôme ou avec un tuteur. Nous avons même une aide-soignante, agent de prévention, qui apprend des gestes techniques », ajoute Laurence Nolleva.

Seule obligation : il faut avoir une voiture, « car à Lons, les domiciles peuvent être assez éloignés les uns des autres ». Les candidatures spontanées sont à adresser à administration.ccas@mairie-lons.fr

Les transports

« Je ne savais pas que la SNCF recrutait pour des jobs saisonniers. » Cette phrase Lucie Dupouy, alternante en ressources humaines à la SNCF, l'entend à chaque forum de l'emploi

qu'elle couvre. « C'est la preuve que notre présence est nécessaire », estime la jeune femme. Pour les seuls départements des Pyrénées-Atlantiques et des Landes, 40 saisonniers devaient être recrutés entre juin et septembre pour trois types de postes : contrôleur, vente et accueil.

« Nous prenons aussi en alternance. En fait, nous recrutons tout le temps des contrôleurs et même des conducteurs en CDI », rappelle Lucie Dupouy, qui invite les candidats à envoyer leur CV et lettre de motivation à bd.dtl.lpa.recrutement@sncf.fr. Le réseau de bus Idelis était également présent mercredi pour proposer des postes saisonniers.

Les séjours de vacances

Tout le secteur de l'animation recrute à l'occasion des congés estivaux. Accompagner des adultes en situation de handicap en vacances, voici ce que propose l'association paloise Chamois pyrénéens.

« Nous organisons des séjours pour des personnes atteintes de déficiences mentales ou psychiques. Et nous avons besoin de personnes qui ont le sens de l'organisation, bienveillantes et titulaires du permis B pour les accompagner. Le plus important,

Trois conseils pour réussir son entretien

Martine Cazenave, bénévole chez Ege (Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise), dispense trois conseils pour réussir son premier entretien d'embauche.

- « Même en étant jeune, le parcours doit être mis en valeur. Notamment en indiquant vos centres d'intérêt.
- Il faut être motivé, et expliquer son projet, pourquoi on a envie de travailler : pour payer ses études, ses vacances...
- Il faut enfin soigner sa présentation verbale et non verbale. »

c'est le savoir-être. Nous voulons que les personnes puissent s'évader pendant ces vacances, qu'elles rentrent enchantées de leur voyage », explique une bénévole de l'association.

Les séjours, d'une à quatre semaines, ont lieu du 27 juillet au 24 août et sont au départ de Pau. Si aucun diplôme n'est exigé, chaque accompagnateur sera convié au siège de l'association pour construire le planning des repas, des activités et avoir un aperçu du site de vacances. Pour postuler, il faut envoyer un CV et ses disponibilités à sejours@chamoispyreneens.fr

FLORENCE CHEVALIER